

der Kommunistischen Partei Boliviens überbringe. Ich beglückwünsche euch zur Annahme eures Programms, welches der Triumph sein wird beim Aufbau des Sozialismus an allen Fronten der Arbeit in eurer demokratischen Republik.

Es lebe die SED!

Es lebe die Freundschaft und Einigkeit der kommunistischen und Arbeiterparteien!

Es lebe die unsterbliche Lehre des Marxismus-Leninismus!

Es lebe der Frieden und der Kommunismus!

*Ein Vertreter der Kommunistischen Partei Salvadors:* Liebe Genossen! Als Vertreter der Kommunistischen Partei Salvadors befinden wir uns im großen Vaterland von Karl Marx und Friedrich Engels, wo wir die gewaltige Veränderung gesehen haben, die das deutsche Volk bei der Verwirklichung der Ideen des Marxismus-Leninismus schafft. Wir hatten die Ehre, anlässlich seiner eindrucksvollen Kundgebung am Grabe von Karl Liebknecht und Rosa Luxemburg gemeinsam mit diesem großen Volk zu marschieren, und empfanden dabei mit ganzer Kraft das Feuer der proletarischen Solidarität. Wir haben eines der Konzentrationslager besichtigt, die die faschistische Bestie errichtete, und haben mehr denn je die Notwendigkeit erkannt, den Weltfrieden zu verteidigen.

Als wir den historischen Bericht hörten, den Genosse Ulbricht dem VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unterbreitete, wurden wir uns bewußt, welch gigantische schöpferische Arbeit das Volk leistet und welch großartige glückliche Zukunft es im Sozialismus aufbaut. Der Bericht, eine wahrhaft schöpferische Weiterentwicklung des Marxismus, ist nicht nur ein Arbeitsprogramm für die Menschen in der Deutschen Demokratischen Republik, sondern bildet auch einen wertvollen Beitrag zur internationalen Arbeiterbewegung, insbesondere zu einem Zeitpunkt, in dem die Verstärkung des Kampfes für den Frieden und für die Einheit in den Reihen der kommunistischen Weltbewegung so notwendig ist.

Im Namen unseres Zentralkomitees überbringen wir diesem historischen VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die brüderlichen Grüße der Kommunistischen Partei Salvadors, die in diesem Parteitag ein Ereignis von besonderer Bedeutung für alle Kräfte des Sozialismus, der nationalen Befreiung und des Friedens in der ganzen Welt sieht.